

**Mazières-en-Gâtine**

**« Les emmener tous ensemble à la mer »**

Les membres de l'Association des parents d'élèves (APE) des écoles maternelle et primaire de Mazières-en-Gâtine s'investissent tout au long de l'année dans différentes actions afin de récolter des fonds. Audrey Rivault est trésorière au sein de l'association.

**Pourquoi l'APE souhaite-t-elle récupérer de l'argent ?**

**Audrey Rivault :** « Afin de participer au projet de l'école pour le bien-être des enfants. Nous apportons une aide financière aux projets des instituteurs, qui souhaitent offrir des activités aux élèves dans le cadre de leur programme d'enseignement. »

**Quels sont les projets cette année ?**

« Jeudi, les élèves de CP, CE1 et une partie des CE2 sont allés en visite au château de Saint-Mesmin. Les petits de maternelles, iront, lundi 15 mai, visiter une ferme pédagogique à Saint-Pompain. Deux sorties à 800 € que nous avons financés à 100 %. Quant aux élèves de CM1, CM2 et l'autre partie des élèves de CE2, nous



*Audrey tient les comptes de l'APE qui aide à financer les projets de l'école.*

attentons une réponse pour un projet de visite des châteaux de la Loire, que nous aiderions en partie. »

**Quelles sont vos actions ?**

« Nous avons fait de la vente de rosiers en début d'année, pour aider à l'acquisition d'un panneau de basket,

un apéro-concert. Ce samedi 13, à la salle des fêtes, nous organisons un marché aux plantes potagères, aromatiques et fleurs, de 9 à 16 heures, en partenariat avec un horticulteur de la région. Du mardi 23 au lundi 29 mai, nous organisons une collecte de papiers, une benne sera mise à disposition en face du cimetière, afin d'y disposer des papiers imprimés ou non, enveloppes, journaux, magazines, livres... L'argent récolté grâce à ce rachat, servira à financer de nouveaux projets. »

**Quel souhait l'APE aimerait réaliser ?**

« Tout d'abord que chaque enfant puisse faire un voyage scolaire avant la classe de 6<sup>e</sup>. Et un rêve qui deviendra peut-être un jour réalité, les emmener tous ensemble à la mer pendant trois jours. »

**L'APE organise un marché aux plantes, aujourd'hui, de 9 à 16 heures, à la salle des fêtes ; du mardi 23 au lundi 29 mai, une collecte de papiers.**